

Bericht zur CD-Sitzung vom 8. November 2023

Anwesend: Dielissen Henri, Gonderinger Camille, Greis Ralf, Hartmann André Linster Jean-Marie, Moulin Philippe, Senninger René, Sahr Romain
Entschuldigt: Regener Gilles (Teilnahme via Telefon)
Sowie: Noël Jean-Marie
Entschuldigt: Massen Patrick

- 9.1. Der Bericht der letzten Sitzung des CD vom 11. Oktober 2023 wurde über Mail-Korrespondenz verabschiedet. Er wurde bereits im BIO 41/2023 vom 27. Oktober veröffentlicht.
- 9.2. Camille Gonderinger stellt die finanzielle Situation der FLTT zum Zeitpunkt des 31. Oktober vor. In diesem Zusammenhang geht er besonders auf die Schwankungen zwischen dem Budget und den getätigten Ausgaben ein. Aus der aktuellen Lage schließt er auf das voraussichtliche Resultat für das Jahr 2023, das in etwa jenem vom Kongress verabschiedeten Budget entsprechen sollte.
- 9.3. Auf der Grundlage der aktuellen finanziellen Situation der FLTT und der Ergebnisse im Jahr 2023 beschließt der CD erste Eckdaten für das Budget des Jahres 2024.
- 9.4. Ein Kostenvoranschlag der Firma e-connect bezüglich Maßnahmen zur Aktualisierung der Homepage der FLTT wird eingesehen und genehmigt.
- 9.5. Ralf Greis berichtet über eine Zusammenkunft mit Vertretern von 6 Vereinen, BP, BB, DL, EA, MN, RT, ZE, HF, EW, die beim letzten Kongress reglementarische Änderungen vorgeschlagen hatten, zu denen eine Beschlussfassung dann aber durch Kongressbeschluss ausgesetzt wurde. Bei Gelegenheit dieser Zusammenkunft konnten Vorschläge erarbeitet werden, die sowohl von den Vereinen als auch von den Verbandsvertretern getragen werden können. Diese sollen dem nächsten Kongress vorgelegt werden.

Der CD nimmt einen detaillierten schriftlichen Bericht zur Kenntnis. Die dem Kongress vorzulegenden Vorschläge betreffen

- die Zusammensetzung der Commission des Statuts et Rèlements
- die Organisation des Referendums bei eingeschränkter Abstimmung
- die Abtretung der Rechte am eigenen Bild und Ton
- die Veröffentlichung der Kongress-Beschlüsse und -berichte
- die Frist zur Einreichung von Vorschlägen an einen Kongress

- 9.6. Eine Anfrage des DT Lënster bezüglich Rückerstattung von Kosten auf der Grundlage des Reglements 5.3.333 für die Anfahrt zu einem Spiel im Rahmen der Coupe Felten, zu dem die gegnerische Heimmannschaft ohne vorherige Ankündigung nicht antrat, wird besprochen und angenommen. Die Modalitäten der Rückerstattung werden festgelegt.
- 9.7. Das Shopping Center Belle Etoile organisiert in der Zeit vom 17.-24. April 2024 eine Aktion zur Promotion des Sports. Da diese Aktion zeitlich mit dem WTT zusammenfällt, wird die FLTT nicht über das Personal verfügen, das bei dieser Gelegenheit TT-Ateliers planen und durchführen könnte.
- 9.8. Bedingt durch einen Fehler in der Ausschreibung des diesjährigen Kriteriums der Junioren, hat die CS beschlossen – nachdem von 2 Vereinen Protest eingereicht wurde – das Finale mit 10 Spielern auszutragen und nicht wie im IR-14 vorgesehen mit 8 Spielern. Um dieser Gegebenheit Rechnung zu tragen, wird der Spielmodus dahingehend geändert, dass das Finale in 2 Gruppen à 5 Spielern gespielt. Die beiden Ersten der beiden Gruppen spielen ein Halbfinale (1-2, 2-1) und ein Finale.
- 9.9. Weil der Sportdirektor und der Präsident der CCF nicht an der Plénière des Bureau Technique des COSL am 26. Oktober 2023 (18.30 Uhr) im Konferenzsaal der BIL teilnehmen konnten, vertrat der Generalsekretär die FLTT bei dieser Gelegenheit.
- 9.10. Romain Sahr berichtet über eine Zusammenkunft am 27. Oktober mit den Zuständigen der SSEA betr. die Zusammenarbeit zwischen FLTT und SSEA bezüglich der TT-Sportler*innen, die Mitglied der SSEA sind. Bei dieser Zusammenkunft war die FLTT auch durch den Sportdirektor Heinz Thews vertreten.
- 9.11. Henri Dielissen vertrat die FLTT bei der Remise des Brevets d'Etat unmittelbar vor der CD-Sitzung am 8. November.
- 9.12. Vom 17. bis 20. April organisiert die FLTT in der COQUE in Zusammenarbeit mit dem WTT (World Table Tennis) ein WTT Youth Contender Turnier. Die FLTT hat bei mehreren Ministerien und Institutionen Anträge auf finanzielle Unterstützung für dieses Turnier von außerordentlichem Prestige gestellt. Der CD bedankt sich beim COSL, der bereits eine Zusage auf Unterstützung gegeben hat.
- 9.13. Es werden weitere organisatorische Aspekte diskutiert.

Für die Durchführung dieses Turniers werden ehrenamtliche Mitarbeiter*innen gebraucht. Eine Aktion zur Anwerbung von freiwilligen Helfer*innen soll demnächst gestartet werden.
- 9.14. Es wird die Möglichkeit erwogen, auf Student*innen der LUNEX bzw. des LTPES, insbesondere jenen mit dem Schwerpunkt Sport, zurückzugreifen.
- 9.15. Henri Dielissen stellt die Fortbildungskurse für Trainer vor, die in den nächsten Wochen durchgeführt werden

- 9.16. Philippe Moulin berichtet über die Durchführung eines Kids-Lehrgangs in Fréiseng. Es nahmen 23 Teilnehmer*innen aus 7 unterschiedlichen Vereinen daran teil. Ein weiterer Lehrgang findet in Zusammenarbeit mit dem DT Recken am 28. und 29. Dezember in Mersch statt.
- 9.17. Zusammen mit dem Kids-TT-Lehrgang findet zeitgleich in Mersch ein weiterer Ausbildungslehrgang zum Kids Coach statt.
- 9.18. Philippe Moulin teilt mit, dass Jeff Kirsch (DT Munneref) und Pol Breser (DT Berbuerg) sich bereit erklärt haben, in der Commission de Promotion du Sport Pongiste mitzuarbeiten. Der CD bedankt sich bei beiden für ihre Bereitschaft zur Mitarbeit.
- 9.19. Der CD gratuliert Claude Fisch (DT Lénger) zu seinem 1500. Einsatz als Schiedsrichter.

Nächste Sitzung: Mittwoch, den 13. Dezember 2023 in der Maison des Sports in Strassen.